

*LE ROYAUME DES ANIMAUX DE LA BIBLE (Ambiance 1)*

Sœur Maryline est une carmélite d'origine bavaroise appartenant au Carmel Notre-Dame de la Solitude à Develier, dans le Jura suisse. Autrefois missionnaire dans les îles du Pacifique, Sœur Maryline a rejoint depuis une vingtaine d'années la vie contemplative, « une vie de silence, avec un travail simple qui permet au cœur de rester attentif à Dieu, de lui présenter les grandes intentions du monde et de le louer pour les merveilles de sa Création ».